

English and Business



Néstor Gustavo Garay Farías
Lic. en Contabilidad y Administración
Máster en Administración. Catedrático – FaCEA

El inglés no es la lengua más hablada en el mundo cuando se mira en términos de número de hablantes nativos, pero para el mundo de los negocios es considerado uno de los más importantes. Su importancia se debe a dos razones bien justificadas: Es el idioma oficial de las naciones más poderosas del mundo y a pesar de ser el idioma con mayor número de vocablos, es una de las más fáciles de adquirir como segunda lengua.

Muchas empresas han descubierto a principios del siglo XXI que puedan reducir sus costos de producción mediante el envío de sus funcionarios al extranjero. Otras empresas, sin embargo, han descubierto que pueden reducir los costos al traer inmigrantes al país con visas de trabajo. Los empleados se desenvuelven con el inglés y trabajan para la empresa durante un período determinado de acuerdo a sus contratos de trabajo, y una vez que su visa haya expirado, regresan a su país de origen o bien renuevan su visa.

Los gobiernos del mundo se ven obligados a optar por un idioma común para facilitar lazos comerciales y diplomáticos. Indudablemente, este idioma es el lenguaje ideal no solo para los negocios, sino también para la educación y la comunicación. Muchas de las empresas necesitan que sus empleados manejen correctamente el inglés para realizar diferentes transacciones y operaciones comerciales. Además de esto, la cultura occidental también llega a los países extranjeros en forma de música o películas, siendo el inglés el idioma utilizado frecuentemente. Es por ello, que si deseamos tener éxito en los negocios internacionales, el aprendizaje del inglés es simplemente indispensable. Dicha lengua, en la escuela deja de ser una asignatura más sino una herramienta de futuro para un mejor desempeño individual; por lo mismo, la universidad también debe apostar al inglés como una herramienta de negociación para los estudiantes.

As you can see, learning how to speak English would open a large number of doors that would normally be closed. The opportunities are just limitless.

DECISIÓN DE HOY, CONSTRUCCIÓN PARA EL MAÑANA



Lic. Faustino Garay Farías
Lic. Contabilidad – Administración
Máster en Educación - Catedrático

En la vida pasamos por muchas situaciones, de distintas índoles, en las que más de una vez nos vemos en apuro para tomar una decisión, ya sea por la premura del tiempo, por la falta de conocimiento del tema o simplemente por temor a las consecuencias, puesto que nos encontramos con cierta incertidumbre sobre ciertos aspectos que no nos permite visualizar nuestro futuro.

Decidir es dar una solución o emitir un juicio definitivo sobre una cuestión determinada, es así que el individuo constantemente se enfrenta a decisiones de carácter sencillo o de mayor complejidad. Entre las decisiones que debemos tomar se encuentran aquellas sencillas, las cuales se inician en el inicio de nuestra jornada, como: ¿Qué vestimenta utilizo hoy?, ¿Qué voy a desayunar, almorzar? ¿Cuáles serán las tareas prioritarias de mi día?, entre otras. Entre las decisiones de mayor complejidad nos encontramos en el momento que queremos decidir sobre el presente y futuro de nuestra vida, tales como la de empezar a volar, comenzando a buscar un trabajo digno que nos permita sustentar las necesidades básicas y nos lleve a la realización como profesional para superarnos día a día como persona o cuando decidimos formar nuestra propia familia; o al culminar una etapa importante que es la educación secundaria, surge el dilema de ¿qué estudiar?, este punto al igual que otros nos produce una sensación de temor y surgen preguntas básicas como: ¿Estoy seguro que es lo que quiero para el resto de mi vida? ¿Qué voy a lograr ejerciendo esta profesión? ¿Cuento con el apoyo emocional y económico para solventar los logros y las adversidades que se me van a presentar a lo largo de dicha carrera? Estos y muchos otros dilemas se cruzan por nuestra mente y es de ahí la importancia de una buena orientación para tomar la decisión correcta.